

岩つつじ



3月2日 全校朝会 校長の話

「学習発表会のみくら」

3月

2月20日は本年度の学習発表会でしたが、寒い中大変多くの方々がいらしてくださいました。皆さんがこれまでの学びの中で身に付けた力を御家族や地域の方に



ふるさと三倉のよさと感謝の気持ちを披露



16人が一つになった集団演技

しっかりと見ていただき、感謝の気持ち

を伝えることができましたと思います。朝は少し寒さを感じましたが、演技や発表を成し遂げたという皆さんの清々さとそれを見守る会場の方々の優しい笑顔で、体育館の中はとても温かで幸せな空気に包まれていました。しばらく、私は、胸がじんとして言葉にならないほどでした。

今日は、良かったことを「みくら」の文字に込めてお話しします。まずは、みくらの「み」ですが、みんなの努力です。一人一人が目標をもって、自分が何をしなければいけないか、がんばらなければいけないかをしっかりと考えて練習に励んだことです。つまり、ゴールとなる学習発表

会に満足できる自分の姿を思い浮かべて努力しました。目標によっては、ゴールがとても遠いものや大きいものがあるかもしれませんが、そんなに時は、小さなゴールをいくつかに分けて少しずつ達成していきます。よいことを描いて、努力するから良い結果につながります。

次は、みくらの「く」です。苦しいことやうまくいかないことがあっても、あきらめずに続けてきたことです。3、4年生の三倉小自慢の発表に「一輪車をするとうんよくになる。」という言葉がありました。高学年の人たちは、周りの仲間を気遣って声を掛けたり、励ましたりしました。低学年はアドバイスを素直に受け止めて少しでも上達しようと練習しました。これは16人が互いに思いやりで結ばれていますから、活動が楽しくなります。互いに声を掛け合い、全体の力がぐんぐん伸びていきました。とても素晴らしいことですね。

最後の「ら」は、らしさです。廉士さんらしさ、柚香さんらしさ、…。その人らしさが光っていました。全体の発表は一つにまとまって力を合わせるわけですが、一人一人は皆違います。いろんな考えやり方、表現の仕方があっていいわけです。優しい声の人、歌が上手な人…。それぞれ自分のよさや得意なことを生かしていくことです。自分らしさを知り、これからもどうか大切にしていってください。



会終了後の満足感を浮かべる子供たち

泉陽中OBの皆様が来校 2/26



おいや一会の皆さんから子供たちへの思いを聞く児童

泉陽中学校のOBで（左から）岩田さん、木下さん、山本さんの3名の皆様が三倉小を訪れ、閉校していく三倉小、天方小の子供たちへ贈り物をいただきました。「寂しい気持ちはあるが、思い出を胸に元気に頑張っしてほしい。」とエールを送っていただきました。

記念プレートを作製しました



一枚一枚気持ちを込めて仕上げる児童

お世話になった皆様に感謝の気持ちを伝えるために木の切り出し体験や地域の方からいただいた材料を使ってプレート作りをしました。子供たちはそれぞれの思いを込めて丁寧に仕上げました。

6年生を送る会 実施 3/5



4人の6年生を囲んで記念の集合写真

三倉小リーダーとして、皆の手本となって頑張ってきた4人へ感謝の気持ちを込めて「6年生を送る会」を行いました。クイズでインタビューをしたり、双六ゲームをしたりして楽しみました。たくさんの「ありがとう」を伝え、心温まる会となりました。

ヒマラヤ杉の伐採 3/6



ヒマラヤ杉の伐採を行う地域の皆様

運動場南側にある4本の大きな「ヒマラヤ杉」を今後の安全性や他の樹木の生育を考え、地域の皆様の御協力を得て伐採を行いました。御多用の中、お力添えをいただきましてありがとうございました。

お礼のお知らせ

3月・4月の主な予定

過日、紙面でもお伝えしましたが、長きにわたり地域の皆様にも子供たちのためにPTA会費(準会員)として集金させていただきました。本年度をもって終了とさせていただきます。御協力、誠にありがとうございました。

月日	曜	行事・日課等	給食	月日	曜	行事・日課等	給食
3/18	木	修了式 卒業式準備 会計監査	弁	4/1	木	令和3年度 開始	
19	金	卒業証書授与式	×	7	水	新しい森小学校 出発式 入学式(午後)	
20	土	春分の日		8	木	通学班会 4時間	
26	金	森町離任式		9	金	B日課 1年生 4時間 3年生以上 5時間	弁
27	土	三倉小閉校式 10:00~ 送別式 学校開放 11:00~13:30					